

ABSTRAK

Ajeng Almira Salsabila. 2021. *Dampak Pola Asuh Orang Tua Milenial Terhadap Perkembangan Karakter Anak Usia Dini (Studi Kasus: Kampung Baru Kelurahan Landasan Ulin Timur Kota Banjarbaru)* Skripsi, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Hardiyanti Pratiwi, S.Pd.I, M.Pd (II) Dra. Rusdiah, M. Pd. I.

Kata Kunci: Dampak, Pola Asuh, Perkembangan Karakter.

Pola asuh orang tua milenial memberikan dampak besar terhadap perkembangan karakter pada anak usia dini yang menjadi anak melakukan pembiasaan-pembiasaan baik yang telah diajarkan oleh orang tua, setiap orang tua memiliki cara sendiri dalam mengajarkan dan menanamkan karakter kepada anak. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pola asuh orang tua milenial dalam mengembangkan karakter anak usia dini di Kampung Baru Kelurahan Landasan Ulin Kota Banjarbaru dalam mengembangkan 9 pilar karakter serta untuk mengetahui perkembangan anak dari orang tua milenial.

Penelitian ini menggunakan pendekatan Kualitatif Deskriptif dengan subjek penelitian 8 orang tua milenial dengan tahun kelahiran 1977-1994 di Kampung Baru Kelurahan Landasan Ulin Timur Kota Banjarbaru. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data menurut Miles dan Hubberman dalam penelitian ini melalui tahap reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan (verifikasi).

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pola asuh orang tua milenial dalam mengembangkan dan menanamkan karakter pada anak usia dini memiliki cara yang berbeda-beda dalam menanamkannya seperti melakukan pembiasaan-pembiasaan baik dan sederhana secara konsisten yang dilakukan oleh orang tua, penjelasan yang mudah untuk dipahami anak dalam menanamkan karakter-karakter seperti konsep cerita yang di dalamnya terdapat nilai-nilai pada karakter itu sendiri, orang tua mencontohkan sikap-sikap baik agar dapat ditiru oleh anak serta motivasi dan dorongan agar anak melakukan secara konsisten. Dalam perkembangan karakter pada anak pun sesuai dengan STPPA pada tahap perkembangan maupun usia, anak mulai terbiasa dengan pembiasaan-pembiasaan yang dilakukan oleh orang tua, serta menunjukkan hal-hal di luar dugaan orang tua dalam perkembangan karakternya.